

Conseil d'école n° 2 du 4 mars 2024

Ecole Creys-Mépieu- année 2023 /2024

Assistent au conseil d'école :

Enseignants : Mmes BOUVERET, SALMON, JOUSSELIN, PAGET, ADBAOUI, FILLON, MATHIEU, M BENABENT (directeur)

Représentants des parents d'élèves : Mmes TROUILLOUD, CHENEVAL, THIVILLIER, VACHER, LARUE, LOUARD

Municipalité : M. Ludovic CHENEVAL

Excusés :

Mme RUIZ (parents d'élèves)

1. Bilan classe de neige 2024

Séjour du 22/01 au 02/02. Bilan positif, avec un ensoleillement digne du printemps mais cela n'a pas empêché les élèves de faire toutes les activités prévues (ski alpin, chiens de traîneaux, visites...) et de profiter pleinement de leur séjour.

Remerciement au Sou des Ecoles, la municipalité pour leur participation sans que ce projet ne pourrait aboutir ainsi qu'aux parents d'élèves.

2. Avancée des différents projets

- Bibliothèque : l'ensemble des classes ont participé au projet « Mille feuilles de contes autour de l'arbre ». Toutes les classes élémentaires ont terminé leurs travaux d'écriture sur le thème de l'arbre. Les élémentaires ont fait une sortie aux étangs, une conteuse est venue 3 fois pour évoquer les thèmes : qu'est-ce qu'un conte?, travail autour du ressenti, notion d'écologie, recherche en bibliothèque ainsi que production artistique.

Projet d'exposition des différents travaux réalisés en fin d'année.

- Cycle rugby pour les CM1/CM2 : début le 8 avril pour 4 séances. Possibilité d'une rencontre sportive sur Veyrins.

- Cycle foot : projet en cours (réunion prévue le 11/03 avec les représentants)

- Cycle piscine (CP/CE1/CE2) : 10 séances (mardi et vendredi). Effet positif pour les élèves de ce dispositif condensé (moins d'appréhension, évolution plus rapide).

- Journée fitday : elle aura lieu le 7 juin sur le stade de Creys. Initiation au Triathlon et différents ateliers sur le bien-manger, le bien-être...

- Projet musique (classes élémentaires): 10 séances de 45min (du 3 au 21 juin) sur le thème « à travers le temps »

Voir pour possible représentation mais problème logistique (salle, nombre de places limitées)

- pôle maternel/CP : sortie au château de la Pupetières (09/04). Visite du château, chasse au trésor et atelier autour de la vie au château.

- Projets pôle maternel déjà réalisés : des journées en présence des parents autour des maths/jeux/cuisine, intervention musique, sortie aux étangs, sortie en forêt autour de l'école

- CP : fête des 100 jours (qui tombe le 8 avril) production d'un objet avec 100 éléments

- Fête du printemps (pôle maternel et élémentaire) : journée festive art/sport/cuisine/jeux de société prévue le 25/03

- CE1/CE2/CM1 : journée au musée archéologique de Paladru + atelier prévue le 4 juillet

- CM2 : les élèves ont eu une intervention pour initiation aux gestes de 1ers secours (comment alerter, les différentes situations de mise en danger...). Evocation d'un projet évolutif du CP au CM2

+ visite du collège de Briord en juin.

3. Projet PHARE (lutte contre le harcèlement)

Les élèves de CE2, CM1et CM2 ont répondu à un questionnaire national de façon anonyme évoquant le sujet du harcèlement, abordé en classe au préalable via Lumni (mini vidéo, exemples...) mais les énoncés auraient dû être davantage expliqués aux élèves.

Ce qu'il en ressort : l'école de Creys ne rencontre pas de problème particulier à ce sujet. Le but étant d'être à l'écoute et les enseignants restent vigilants suite aux différentes réponses.

Proposition action avec brigade protection des familles de l'Isle d'Abeau .

4. Rentrée 2024/2025

Normalement pas de fermeture prévue : toujours 7 classes (20 inscriptions prévues).

Cette année les élèves de GS étaient relativement autonomes et sans grandes difficultés.

Cependant la rentrée prochaine, plus d'élèves en difficultés (handicap...) avec des besoins spécifiques.

L'idée pour la rentrée, 3 classes à triple niveau (meilleure organisation, plus simple à gérer sans perturber l'évolution de chaque enfant) donc demande des enseignantes d'une 3ème ATSEM

Enquête des enseignantes auprès d'autres écoles et structures (rappel Centre loisir 1 encadrant pour 8 enfants) pour appuyer leur demande d'une 3eme ATSEM. Même si présence d'une AESH (ne rentre pas dans le taux d'encadrement car consacrée uniquement à l'enfant dont elle s'occupe)

Cette année, présence d'un stagiaire (formation MFR pour la découverte du métier d'ATSEM suivi par Edwige), apprécié des élèves et qui aide et soulage pendant la semaine où il est présent.

5. Divers

Pas de questions. Prochain conseil d'école le 24 juin.

M.Bénabent

